



## Anfrage und Antrag

### zu dem Stand der Planungen Südtangente in Dudenhofen nach dem Rheinpfalz-Artikel vom 07.02.2025

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

aus dem Presseartikel der Rheinpfalz vom 07.02.2025 war zu entnehmen, dass am 4.2.2025 Frau Ministerin Daniela Schmitt in Dudenhofen war und mit Vertretern der FDP und den Ortsbürgermeistern der Verbandsgemeinde gesprochen hat. Hierbei ging es auch um die seit Jahrzehnten geplante Südtangente zur Entlastung des Durchgangsverkehrs in Dudenhofen.

Laut des oben erwähnten Artikels wurde nun die Widmung der Straßen geklärt, nachdem „Baurecht bereits von der Ortsgemeinde geschaffen“ wurde. Für den von Herrn Creutzmann gewünschten Spatenstich 2026, den wir ausdrücklich begrüßen würden, „müsse jedoch bis Ende des Jahres das Projekt zur Realisierung 2026 angemeldet sein“. In der Hoffnung, dass dies nicht wiederholt nur Wahlkampfgeplänkel einiger Parteien ist, bitten wir um Auskunft des Sachstandes zur Realisierung der Südtangente.

Wir bitten zunächst um Beantwortung der Anfrage zu dem aktuellen Sachstand und den Ergebnissen dieses Gespräches mit der Ministerin in der nächsten Gemeinderatssitzung.

Sollte es so sein sollte, wie es sich in dem Artikel darstellt, dass wir realistisch in naher Zukunft die Südtangente realisieren können, beantragen wir als FWG-Fraktion, die Verwaltung damit zu beauftragen, alle weiteren und notwendigen Schritte zu veranlassen, damit die Voraussetzungen für die Genehmigung von Land und des untergeordneten LBM vorliegen. Hierzu sollte eine Beschlussvorlage in der übernächsten Sitzung auf die Tagesordnung aufgenommen werden.

Für Rückfragen stehen selbstverständlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Die Fraktion der Freien Wählergruppe Dudenhofen